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　先週の8月16日は早朝例会を行いました。早朝例会の中でもお話し

ましたが、この早朝例会も今年で25年目になります。早朝例会ではラ

ジオ体操を行いましたが、このラジオ体操の歴史を見ますとラジオ体

操第一は、1928年（昭和3年）に11月1日に第一回目の放送がされたそ

うです。2代目が1946年（昭和21年）に、そして現在のラジオ体操は3

代目で1951年（昭和26年）5月6日に放送されました。私は、1959年

生まれですので、現在のラジオ体操しか知りませんが、当クラブの中

には初代、2代目をご存じの方がいらっしゃるのではないかと思いま

す。私も小学生の頃、夏休みに親に連れられてラジオ体操をしによく

公園に通っていました。いまも朝、犬の散歩に行きますと、鴨川中央

公園や浅間台大公園で、お年寄りに交じって小学生とその保護者の方

が集まってラジオ体操をしている光景を見ると当時を思い出します。

あれから40年経ちますが、ピアノの伴奏音に条件反射して自然と体が

動き出します。

　ラジオ体操は子供からお年寄りまで一般の人が行うことを目的とし

た体操であり、小学校や工場などの職場まで広く使われているのは、

皆さんもご存知だと思います。私の会社でもそうですが、毎朝、現場

の作業所では朝8時に朝礼後、ラジオ体操をして健康チェックをして

から当日の作業の打ち合わせに入ります。

　ラジオ体操というと運動会等の準備体操のように思っていましたが

、今では、体が痛くなるくらいでラジオ体操がメインで、その前の準

備体操が必要なくらいきつく感じるので、体にはものすごくいいはず

です。昨年発売されたラジオ体操の解説書は予想を超える人気ぶりで

、いま再ブームが起きているようです。

　本日から、ロンドンパラリンピックが開幕いたしました。ある雑誌

の、国際社会を生き抜くためにというコラムにこう書かれていました

。「オリンピックの報道を日本で見ると、当然日本中心になるから各

国の活躍は見えなくなってしまうが、ロンドンの国際報道を見ると、

米国や中国、韓国の陰に隠れて、日本のせっかくの活躍が紹介されな

い。何か今の日本の状況を表しているかのようだ。街やレストランで
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見ているととても心が癒されます。皆さんもお孫

さんも心癒されていると思います。9月もよろし

くお願いいたします。

井上清会員

私は釣りが好きで、どこが良い釣り場があれば皆

さんに教えていただきたいと思います。よろしく

お願いいたします。

吉川公夫会員

　私は31年前に日本青年会議所で北方領土問題に

取り組んでおりました。最近の竹島・尖閣諸島問

題ですが、日本の領土だという確固たる証拠があ

ります。最近、思うのはやっと日本人も目覚めて

きたのかなと思います。独立国でありながらアメ

リカに頼りっきりで平和ボケしていた為に今回の

問題が起こったと思います。当たり前の事ですが

、自分達の国は自分たちで守らないといけません

。この問題は日本人が目覚めるきっかけになると

思っています。ありがとうございました。

大塚崇行会員

　私は本年度、青少年交換委員会に所属しており

ます。丁度一年前の今頃はニノ君とベッキーさん

が来日した時期です。今年は9名の受入をしてお

りまして、現時点で北本ロータリークラブが1名

受入してもらっています。いま、委員会としては

来年度の送り出す青少年の審査を行なっておりま

す。新聞に書かれていましたが、いま交換留学が

とても活発だそうです。来年度の留学希望者が20

名来ております。この20名から審査をして15名送

り出そうと考えております。来年度は上尾西クラ

ブさんで1名の受入と送り出しを行う予定です。

この場をお借りして委員会の報告をさせていただ

きました。ありがとうございました。

■島村会長　残暑厳しい折、くれぐれもご自愛ください。本日は会員

皆さんに思いをお話いただきありがとうございます。

■齋藤博重幹事　本日もよろしくお願いします。

■齋藤哲雄副幹事　残暑お見舞い申し上げます。

■富永会員　暑中お見舞い、雨が欲しいです。

■名取会員　8月も終わりますが、連日暑い日が続いています。今日も

おいしくビールが飲めそうです。

■村岡会員　何事も無いというのは良い事と考えてもいい

■吉川会員　暑中お見舞い申し上げます。

■渡邉会員　本日もよろしく

■細野会員　今月は受付当番でした

■大塚崇行会員　毎日暑いですね

■宇多村会員　母校のサッカー部が県の2次予選に進出しました

■尾花会員　お互い健康に留意しましょう

■岡野会員　よろしく

■齋藤重美会員　お世話になります

■深澤会員　残暑お見舞い申し上げます

■野瀬会員　本日もよろしくお願いします

■須田会員　ありがとうございます

■井上会員　残暑お見舞い申し上げます

■宮島会員　暑中お見舞い申し上げます

■樋口会員　残暑に負けずにがんばりましょう
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応援に訪れた各国の人達を見ても、皆、自国への

応援、愛国心の熱気がすごい。そしてもう一つ気

づかされるのが、お互い国が違っても交わってい

ることだ。中国人、韓国人でもそうだ。レストラ

ンなどでワーワー言いながら、他のアジア人と交

流しているところを何度も見た。一方、日本人は

何か勢いがないし、レストランや会場でも他国の

人とは交わらず、存在感がいまひとつといった感

じだ。言葉も問題もあるが、日本人に根付いてい

る内向的な思考を何とかしたいものだ。」

　なんだか自分の事を言われているようで、身を

つまされますが、8月20日にRI2770地区のリスボ

ン国際大会準備委員会の決起集会が行われました

。詳細はまたご連絡いたしますが、地区で300名

の参加目標があります。団体での行動が多くなる

ので色々と難しい面もあると思いますが、多くの

方と交流が出来ればと思いますので、ご参加よろ

しくお願いいたします。

齋藤博重幹事

◆9月15日にRLIのPART1が行われます。当クラブ

　からは、齋藤哲雄副幹事が出席する予定です。

◆9月9日に奉仕プロジェクト部門セミナーが開催

　されます。当クラブからは尾花会員が出席する

　予定です。

◆地区からフィリピンの3800地区国際奉仕事業視

　察体験ツアーのご案内がきております。10月7

　日～10日まで現地に赴いて視察及び体験を行い

　ます。参加希望の方はご連絡ください。

◆8月31日、9月1日の日程で第11回日韓親善会議

　が開催されます。会長、尾花会員、大塚パスト

　ガバナー、大木会員、私の5名で会議に参加し

　てきます。

◆10月16日大宮ゴルフコースにて開催される。上

　尾市民ゴルフ大会のご案内がきております。参

　加ご希望の方はご連絡ください。

◆9月15日に米山梅吉記念館ホールにて、秋季例

　祭が行われます。参加申込書がきておりますの

　で、ご希望の方は申込書のご記入をよろしくお

親睦活動委員会　深澤圭司委員長

　本日の例会後、親睦

会を開催いたします。

ご出席のよろしくお願

いいたします。また、

親睦旅行についてです

が、来週の例会にてご

案内をお配りしたいと思います。こちらもあわせ

てよろしくお願いいたします。

委員長報告

現在の思い

深澤圭司会員

　ロータリーについて一言ということで、お話さ

せていただきます。私が思うのはもっとロータリ

ーの中で、お仕事が回せていければいいなと感じ

ています。お仕事を通しての親睦も図れるのでは

考えています。よろしくお願いいたします。

宇多村海児会員

　平成24年入ってから仕事の方では、あまりいい

事がないのですが、プライベートについてはとて

も良い事がある年だなと思っております。当クラ

ブも50周年を迎えるということで、個人的にも気

分がとてもいいです。最近あった良い事で、私の

母校のサッカー部が見事一次予選を突破すること

が出来ました。ありがとうございました。

武重秀雄会員

　私には孫が6人おりまして、この夏休みにみん

なが遊びに来てくれました。やはり孫はとてもか

わいくてつい甘やかしてしまいます。明日にはみ

んな帰ってしまうので、少し寂しいなと感じてい

ます。私の子供たちの中には昔ローターアクトを

やっておりまして、ロータリー活動に理解をして

くれていています。この孫に囲まれた楽しい夏が

　願いいたします。

◆9月の当番受付は齋藤重美会員、大木会員、樋

　口会員となります。よろしくお願いいたします
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もうすぐ終わるのは残念ですが、とても楽しかっ

たです。ありがとうございました。

名取勝会員

　先月、モンゴルのバイカル湖に行って来ました

。何故、バイカル湖にいったかと言いますと父親

に一度は行って来たらどうだ？と言われていたの

で行って来ました。想像していたよりもとても大

きくて歴史を感じられるところでした。関東軍が

大連からあそこまで行ったと考えると相当距離が

ありますので、凄いなと思いました。先日、ある

本を読んだところその本にはこう書かれていまし

た。「平和が続くことは無い、そして戦争が続く

ことは無い、その繰り返しだ」とありました。や

はり戦争は全力で避けたいものですが、最近は日

本も人口減少そして経済力の低下によって力が無

くなってきたと見られていると思います。いまは

平和ですが、私たちの孫の世代が成人した時どう

いう日本になっているのか？と考えさせられまし

た。

村岡武仁会員

　先日、櫻井よしこさんが対談している本を読み

ました。内容は尖閣諸島、竹島問題について書か

れていました。読んでみますと野田政権は良くや

っているほうだと書かれていました。確かに書か

れている内容は良いことばかりですが、実際に私

もこの本を読むまでまったく知りませんでした。

もっとこの内容を何故、政府は公表しないのかが

、私はよく分かりません。最近の日本の外交につ

いてもう少ししっかりした対応を見せてほしいと

感じる今日このごろです。

岡野晴光会員

　武重会員がお孫さんのお話をしておりましたが

、私にも孫がいます。大学生が2人と高校生1人そ

して小学6年生の4人です。小学生6年生の子が野

球をやっておりますが、あまり上手くありません

。その孫の母親が中央小学校と上尾小学校に行っ

て野球部の子たちに差入れしている姿を見ていま

すと、私はそういった事はあまりしなかったので

感慨深いものがありました。ありがとうございま

した。

齋藤重美会員

　私の孫は長男のところが女2人、次男のところ

が男1人、長女のところが女2人の5人孫がいます

。私は自分の子供の参観日には一度も行った事が

ありません。当時はとても仕事が忙しくて行くこ

とが出来ませんでした。息子たちを見ていますと

私と似た感じであまり孫の行動を縛ることをせず

、いい意味で自由にさせているのかなと感じてい

ます。とても将来が楽しみです。ありがとうござ

いました。

細野宏道会員

　本日は何でも話していいとの事ですので、上尾

シティマラソンについてお話させていただきます

。本年度はシティマラソン上位2名の方をニュー

ヨークマラソンへご招待する事になっております

。旅費等は全て支給されるそうです。参加される

方は是非狙ってみてはいかがでしょうか？ありが

とうございました。

齋藤哲雄会員

　本年度からロータリーに関しての研修が目白押

しでどうやって対応しようか考えているところで

す。今月は管理部門セミナーを会長と一緒に受け

てきました。その中で色々な勉強をしてきました

。研修を受けないと次に進めない状況ですので、

しっかりと受けて成長したいと思います。ありが

とうございました。

渡邉清会員

　私には孫がいません。毎年私の家の庭先にはキ

ジバト、オナガ、カラスが巣を作りに来ます。今

年はキジバトが巣を作りまして、雛鳥が2羽庭先

を飛び回っております。本日も2羽生まれたみた

いで私の水撒きしている姿を雛鳥がじっと見てい

るところを見ると、とてもかわいいです。雛鳥を


